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臺北市立中山女子高級中學 111學年度第 1學期 

第 1次膳食管理委員會會議紀錄 

壹、時間：中華民國 111年 10月 6日（星期四）12時 10分 

貳、地點：莊敬樓二樓第一會議室 

參、主席：張校長云棻                           紀錄：林媼彩 

肆、出席人員：如簽到表      應到：19位  缺席：2位  線上：2位 

伍、上次會議討論事項與執行情形： 

通過提案：修正本校「市有公用房地提供使用－熱食部招租案作業說明書」，主

要修正營業時間、售價、販售冰品、設置不斷電系統、食材相關檢驗等。 

陸、主席致詞： 

柒、工作報告： 

一、 持續進行熱食部衛生檢查(每週至少一次)，抽驗餐碗澱粉、脂肪殘留以了解

清潔情形，抽驗炸油油脂酸化情形。抽驗檢測結果均合格，符合「學校餐廳

廚房員生消費合作社衛生管理辦法」之規定。 

二、 9月 21日健康服務中心進行熱食部衛生檢查，檢查結果合格。 

三、 每個月陳核學校販售校園食品（含智慧自動販賣機）自主管理檢核表。 

四、 莊敬大樓一樓中央梯廳新設立一臺販賣機。 

五、 預計 11/7~14進行熱食部滿意度調查。11月食安查核。 

六、 本校外食訂購要點之說明，利用期初學務會議、副總務股長幹訓及 10 月 3

日班代大會進行，並於楓城紀事中提醒注意事項，重要事項已公告於網站。 

捌、討論事項 

案由：販賣機販售品項討論。  

說明： 

一、 依據本校與販賣機廠商合約增補協議書規定，販售商品均須列出，未在名

單之商品不得販售。 

二、 合約所列之商品如附件 1。 

三、 擬新增品項列於附件 2。 

決議：通過。 

玖、臨時動議 

關於販售冰品，因同學很早吃(7、8點練完球很熱)或是取代午餐，建議是否限制
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販售的時間？ 

討論： 

反對：1.建議先勸導，不要馬上禁止。2.中醫建議吃冰的時機是午時(11-13時)。

3.醫學的觀點看吃冰，中醫、西醫看法不同，西醫不認為有影響。4.家

長認為中午吃完午餐想放鬆，吃冰無不可。5.限制購買的時間尚無定論，

建議先宣導，再視成效來討論。 

贊成：宣導效果不佳，且不少同學將冰品當成正餐，快速又方便，建議中午禁

止販售。 

結論：經投票表決是否限制販售時間，8 票不贊成，3 票贊成。因此先宣導，並

請店長統計購買冰品時間，下次委員會討論。 

 

壹拾、散會：下午 12時 55分 
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臺北市立中山女子高級中學 111學年度第一學期 

第 1次膳食管理委員會會議照片 

  

學務主任帶領臨時動議投票 衛生組長工作報告 

  

高三學生委員發言 家長委員發表意見 

  

熱食部店長說明冰品販售現況 學生委員發言 

 


